
Coordina: SANCHEZ-ESCOBAR 

Reunión informativa del Gobernador y los Delegados Provinciales Sindicatos de la Vid y de Transporte de 
Viajeros, afectando éstas a l. 229 produc
tores. En este apartado, informó de estar 
en fase preparatoria el convenio provin· 
cial de trabajadores de la madera, que 
afecta a un total de 4. 299 productores y 
es uno de los más importantes de la pro
vincia. 

Las lluvias están destrozando 
la red viaria provincial 

Así mismo, informó de los expedientes 
de regulación de empleo tramitados en lo· 
que va de año que, hasta el momento,· 
afectan a 173 trabajadores, distribuidos 
entre ocho empresas, siendo el sector más 
afectado el del metal. Al hablar del de
sempleo, manifestó que se mantiene esta· 
cionario en la provincia, si bien se observa 
una ligera tendencia de aumento. 

En la mañana del 1 7 ha tenido lugar la 
reunión informativa, ya habitual, que 
mantic>ne el Gobernador Civil con los 
Delegados de los distintos Departa
mentos. A la misma excusaron su asisten
cia el señor Saavedra Maldonado, Defo
gado de Trabajo, por encontrarse en unas 
reuniones que se celebran en Madrid, y el 
señor Vivar Gómez, Subjefe Provincial del 
Movimiento, por motivos municipales. 

TRANSFORMACIOl\I DE 
CARRETERAS Y OTRAS OBRAS 

Siguiendo el turno de intervenciones 
de la sesión anterior, comenzó el Delega
do de Obras Públicas, señor Prieto Carras
co, con el informe correspondiente a su 
Departamento. Expuso la aprobación de 
un grupo de 48 viviendas que se construí· 
rán próximamente en el Polígono, para 

·sesión Plenaria de la 
Corporación Provincial 

Dirigirse · al Gobierno para que con 
todos los medios a su alcance restablezca 
el orden público para eliminar el estado 
de angustia en que se halla sumida la gran 
mayoría del pueblo español y felicitar a 
las Diputaciones provinciales de Vizcaya 
y Guipúzcoa por sus resoluciones relacio
nadas con la Bandera Nacional que on
deará en sus edificios junto con la ban
dera tradicional e hisiórica de las respec
tivas provincias, fueron dos de los pri.me
ros acuerdos adoptados pói la éorpora•· 
ción provincial de Toledo en la sesión 
plenaria que se celebró el 27 de enero 
último bajo Ja presidencia del marqués de 
Corvera. También se acordó protestar 
enérgicamente por la política que lleva a 
cabo el Area Metropolitana de Madrid en 
perjuicio de la provincia de T0ledo; según 
ún reportaje publicado en un diario ma
drileño, en una de las últimas sesiones 
plenarias celebradas por el Area Metropo
litana de Madrid se presentó un estudio 
sobre las previsiones de crecimiento de 
población para el año 2.000 en el que se 
afirmaba la necesidad de evitar la despo
blación de las provincias limítrofes; en la 
misma reunión se aprobaba, con evidente 
contradicción, el Plan General de Getafe 
que supone incorporar 200.000 habi
tantes más a su población actual, en una 
zona ya congestionada y contaminada por 
la industria. 

Se leyó luego una comunicación de la 
Asociación Nacional de Inválidos Civiles 
en la que se pronuncia en contra de la 
donación del Centro de Olías del Rey a la 
Diputación de Toledo, efectuada .meses 
atrás y suscrita por el presidente del cita· 
do Centro; se resolvió informar de lo 
ocurrido a la Dirección General de Asis
tencia Social, solicitar de la Presidencia de 
la A.N.I.C. que notifique en forma el 
acuerdo correspondiente y -reservarse· 1os. 
recursos que legalmente correspondan a la 
Corporación Provincial. 

También. se acordó por unanimidad 
felicitar a S.A.R. e!..Príncipe don Felipe 
de Borbón y Grecia por haberse decreta· 
do que, como heredero de la Corona, 
ostente el título y denominación de 
Príncipe de Asturias. 

En el capítulo de felicitaciones desta
. can las cursadas al capitán general de la 
_Primera Región Militar, teniente general 
Gómez de Salazar y al Magistrado del 
Tribunal Cent.ral de Trabajo don José 

• María Marín correa por sus re.cientes de· 
signaciones y a don Ricardo Villalba 

Rubio por su ascenso -a general de Divi
sión. 

A propuesta del Presidente se í;ICOrdó 
dirigir una petición al Presidente del 
Gobierno para que se aceleren los trámi· 
tes encaminados a la adjudicación definí· 
tiva de las obras de la autopista del Sur 
vinculada estrechamente a la desconges
tión del tráfico Madrid-Toledo. 

Fueron acogidas favorablemente tres 
prop:u~stas d~J dipl!tado ;dop .Jo~ .. "Si~~ · 

. Morénó:. una sobre• néf~sidád~'.~~·.,1!Jfi ., .. 
ñanza Media en Ocaña; otra sobre peti· 
ción a la Delegación Nacional de Educa· 
ción Física y Deportes de una subvención 
de 500 millones de pesetas que, unidos a 
otros 500 millones que aportaría la Dipu
tación, permitirían la realización de un 
Plan quinquenal de campos polidepor
tivos en la provincia de Toledo; y otra 
tercera sobre anormalidades que la presa 
de "El Castro" ha causado en el término 
municipal de Villamuélas según informe 
del alcalde de la citada localidad que será 
elevado a la Dirección General de Obras 
Hidráulicas. También mereció favorable. 
acogida una propuesta del diputado do.n 
Aureliano Prieto Díaz pidiendo que /,e 
apoye a 25 Ayuntamientos de la provin· 
cía en unas gestiones relacionadas con los 
trabajos de revisión del Catastro de U rba
na en sus respectivos municipios. 

Entre los acuerdos adoptados, prevfo 
dictamen de las Comisiones correspon· 
dientes, destacan los siguientes: 

Conceder subvenciones para adquirir 
plantas ornamentales a los Ayuntamien· 
tos de 36 pueblos de la provincia y llevar 
a cabo ia segunda 'fase' de las obras. ele 
ajardinado en el nuevo Centro Psiquiá· 
trico Provincial por valor de 201. 713 
pesetas. 

Conceder ayudas .económicas .para 
estancia en establecimientos benéficos a 
varios peticionarios residentes en Toledo, 
Bargas, Talavera, Fuensalida y Miguel 
Esteban, y ·ayuda técnica para obras de 
urbanización· a los Ayuntamientos de 
Cabezamesada, Turleque y la Mancomu· 
nidad de Argés. También se otorgó al 
Ayuntamiento 9-e Pulgar· un anticipo sin 
interés de 3.197.079 pesetas, destinadas a 
la pavimelltación de calles. · 

Finalmente se informaron el plan de 
limitación del suelo urbano de Sonseca y 
los expedientes de .agrupación voluntarfa 
de Cabañas, Yepes. Y. :fluertade Valde-

, ,carábanos, y de Puerto de San Vicente y 
Mohedas de la Jara, a los efectos de soste
ner un secretario común. 

peones camineros funcionarios de su 
Delegación; proyecto éste, muy intere· 
sante desde el punto de vista social, en el 
que llevaba trabajando mucho tiempo. 
Así mismo, comentó la aprobación del 
Plan de Transformación de Firmes, que 
comprende una extensión de 161 kilóme· 
tros y cuyas obras no podrán ser iniciadas 
hasta el próximo verano por causa de las 
lluvias. Dió cuenta de las conversaciones 
que se están manteniendo con RENFE 
para solucionar el paso a nivel de Rielves, 
cuya puesta en marcha de obras es próxi· 
ma. 

Respecto del Puente d_e Alcántara II, 
comentó que estaba aprobado el antepro· 
yecto y que el mismo había sido ya remi· 
tido a Bellas Artes, al objeto de su apro· 
bación correspondiente. En este momen· 
to, se abrió un amplio debate sobre la 
actitud de Bellas Artes en la ciudad de 
Toledó, poniendo de manifiesto la exce· 
siva lentitud y el rigurosísimo control 
que, en algunos momentos, se viene ejer· 
ciendo por parte de este organismo. 

Informó, así mismo, sobre la Cornisa 
del Tajo que saldrá a subasta este año, así 
como de los refuerzos de los puentes en la 
carretera Toledo-Cuenca N-400. 

Finalizó su intervención dejando 
patente su preocupación sobre el grave 
deterioro que están sufriendo las carrete· 

· duro: füv;ierno• 
•futí~pJ,'~~g:~µ'e'sf 

. . . . . tefió.r, <iné: va . 
su Delegación en una situación diffoil 
para poder hacer frente a la conservación 
de la red provincial. 

ASUNTOS LABORALES 
A continuación, el señor Palacios 

Hernández, Delegado de la Organización 
Sindical, presentó al pleno los puntos que 
él . consideraba más importantes de la 
situación socio-laboral en la prQvincia .. Al 
referirse a la contratación colectiva en el 
mes de enero del presente año, dijo 'qu~ 
habían sido homologados dos convenios, 
uno en el Transporte y otro en el Metal, 
que afectan a un total de 1.600 trabaja· 
dores; así como que habían sido dictadas 
decisiones arbitrales obligatorias en los 

La Cámaro Oficial Sindical Agraria, a 
través de este Delegado, comunicó la con· 
tinuación de las faenas de recolección 
aceitunera, dificultadas por las continuas 
lluvias. Estas son el mismo motivo de 
preocupación en cuanto a su efecto en la 
siembra de cereales, ya que están produ
ciendo encharcamientos en las tierras 
bajas, y, por otra parte, impiden las 
siembras en los terrenos de regadío. 

DIA FORESTAL MUNDIAL 
Por último, informó de la ·reunió!) de 

la Comisión Provincial del Día Forestal 
Mundial, que se celebrará el próximo 21 
de marzo, presentando el programa apro
bado en dicha reunión. 

VIVIENDAS 
El señor Zaldívar Pérez, Delegado de la 

Vivienda, puso de manifiesto que, hasta el 
momento, habían sido tramitadas 1.36<1 
solicitudes de títulos de calificación sub
jetiva para viviendas sociales, añadiendo 
que aún continúa abierta la posibilidad de 
presentación de solicitudes. 

A continuación, expuso los contactos 
materiales con diversos promotores, al 
obj'fl~º. de _e-¡¡: Ji<:arles )a,s .posii}ili 

CLAUSURA DE 
UNA URBANIZACION 

Cerró esta reunión el Gobernador 
Civil, dando cuenta de los acuerdos toma· 
dos en distintas reuniones celebradas en el 
Gobierno, destacándose el de la Comisión 
de Saneamiento relativo a la clausura de 
la Urbanización "Villarta de Escalona", 
ante las reiteradas infracciones en materia 
urbanística y, sobre todo, en materia sani
taria. "Con esta medida -dijo el Goberna· 
dor Civil- se pretende evitar el peligro 
que supone para la salud pública la caren· 
cia de una infraestructura sanitaria, y, a hi 
vez, dar ejemplo para los que no cumplen 
las normas". 

Autos Cañizares 
Marqués de Mirasol, 9. Teléfono 80 34 52 

Gorripra-venta de automóviles. Si aún sigue sin coche, 
- j 

visite AUTOS CANIZARES doncle encontrará todas 
las marcas de turismos. 

AUTOS ·CAÑIZARES 
garantiza todos sus vehículos por haber sido reparados 
y 'revisad~s en sus propios talleres. · 

CALEFACCION 

HERMAR 
AIRE ACONDICIONADO • 

Y GAS PROPANO 
PROYECTOS y· MONTAJE 

FONTANERI~ 

General Muñoz Grande, 21 • J'elf. 80 2518 • TAlAVERA. DE LA REllA 
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